

WARTA

Dandim 0824/Jember Cek Kesiapan Isoter dan Posko PPKM Kecamatan Wuluhan dan Ambulu

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2021 - 15:24



JEMBER – Upaya percepatan penanganan covid 19 dengan melakukan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Sosial Masyarakat (PPKM) dan Pendirian ruang isolasi terpusat (Isoter) tingkat Kecamatan, menjadi fokus perhatian

Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember, seperti yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember, pada Senin 30/08/2021, yang melaksanakan inspeksi mendadak (sidak) ke Posko PPKM dan Ruang Isoter Kecamatan Wuluhan dan Kecamatan Ambulu.

Kunjungan awal dilakukan di Posko PPKM Mikro dan Ruang Isoter Kecamatan Wuluhan, di Dusun Wuluhan Desa Dukuh Dempok Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, kunjungan selanjutnya menuju Posko PPKM Mikro dan Ruang Isoter Kecamatan Ambulu di Balai Desa Karang Anyar Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.

Dalam kunjungannya tersebut kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, disambut oleh Muspika Wuluhan dan mendampinginya saat melakukan pengecekan ruang Posko PPKM dan Ruang Isoter Kecamatan Wuluhan.

Demikian halnya di Desa Karanganyar Kecamatan Ambulu, kedatangan Dandim 0824/Jember disambut oleh Muspika serta relawan Posko PPKM Mikro dan berkenan melakukan pengecekan data orang-orang yang masuk isoter Kecamatan Ambulu.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kedatangannya ke wilayah ini dalam rangka melihat secara langsung efektifitas isoter, sehingga tidak ada lagi warga masyarakat yang menjalani isolasi mandiri (isoman).

Di isoter ini serba terkoordinasi dan terawasi, sehingga penanganan pasien akan lebih efektif dan cepat proses penyembuhannya, disamping dalam rangka menurunkan angka kematian.

Untuk itu kepada aparat terkait di wilayah kami arahkan bahwa disinilah perlunya Sinergitas dan dukungan dari masyarakat, dalam membantu memutus rantai penyebaran covid 19.

Membantu mensosialisasikan, mengedukasi masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan, dalam menekan laju angka penderita, menekan laju angka kematian, dengan tetap mematuhi protokol kesehatan.

Mensosialisasikan kepada masyarakat untuk bersama-sama mensukseskan vaksinasi gratis yang sedang dilakukan diberbagai wilayah kecamatan, menghimbau petugas lapangan saat Tracing, Pemulasaraan dan bersosialisai kepada masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, mengedukasi kepada masyarakat apabila menemukan gejala ringan maupun sedang agar bersedia dirawat di isoter supaya memudahkan pengawasan petugas covid 19. Teges Dandim 0824/jember. (Siswandi)